
報 告 書 

開 催 日 時 平成２７年５月１１日（月）午後７時 00分～８時 30分 

開 催 場 所 下矢作コミニュティセンター 

出 席 議 員 

挨  拶   菅野 稔班長 

司 会 進 行 菅野 広紀 

報 告 者 伊勢 純 

記 録 者 佐々木一義 

議 員 小松 眞  松田 信之 

参 加 人 数           ９名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

○災害仮設住宅の点検は、いつからやるのか。 

○仮設住宅の通路に水がたまるので困っている。何処へ連絡すれば  

いいのか。 

○震災復旧の対象になる範囲はどこか。 

 住まいのリフォームという支援制度が出来る前に、自力でリフォー

ムしたものは対象になるのか。 

 県産材を使用した場合に、補助制度があるが、産地証明書の手続きを

簡素にして欲しい。 

○大嶋部(2 区)の自治会館が流失している。再建整備の土地の借地  

は確保しているが、自治会館整備事業の説明について。 

○平成 27年度予算が、前年度より減額になっているのはなぜか。 

○荒川山谷線の道路工事の進ちょく状況はどうか。 

○嶋部から今泉への道路の復旧工事計画を住民に説明してほしい。 

※地権者の説明 26年 8月 11日 2回行っている。 

○防災関連の要望 

土砂災害危険に指定された場所の表示をしてほしい。 

危険個所の対策はどのようになっているのか。 

津波遡上高を地域に表示してほしい。 

防災無線は声だけでなく、光でも発信してほしい。 

強い流れのそばのガードレールに、空のペットボトル 2 本を紐で括

り付け、咄嗟の時の救命具に使用している所があると聞いたが  

市として、設置を考えてはどうか。 

○陸前高田市に支援していただいた方々の名前を、市民に公表して  

はどうか。 



○気仙中学校の避難場所は、気仙小学校になっていた。災害時二日市の

高台に避難した。学校の避難マニュアルの見直しが必要ではないか。 

○国は、復興予算の一部を地元負担とする考えがあるが、市議会と  

して反対行動を起こさないのか。 

 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 松田 信之 様 

  平成２７年６月８日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２７年議会報告会１班   

班 長  菅 野   稔 ㊞  


